



# Bekanntmachung

## Kommunale Wärmeplanung

Der Gemeinderat der Gemeinde Vierkirchen hat in seiner öffentlichen Sitzung am 10.07.2025 beschlossen, eine Kommunale Wärmeplanung (KWP) aufzustellen. Aus der Kommunalrichtlinie der Nationalen Klimaschutzinitiative wurden für die Wärmeplanung Fördermittel bewilligt.

Nach Angebotseinholung wurde die Frequentum GmbH aus München damit beauftragt für die Gemeinde Vierkirchen die KWP zu erstellen.

Ziel der Kommunalen Wärmeplanung ist es auf lokaler Ebene realistische und wirtschaftliche Transformationspfade zur treibhausneutralen Wärmeversorgung bis 2045 zu entwickeln. Der Wärmeplan soll den aktuellen Stand der Wärmeversorgung sowie Perspektiven und Potenziale der Wärmeversorgung aus erneuerbaren Energiequellen, Abwärme und Wärmespeichern aufzeigen. Die Erstellung des Wärmeplans umfasst eine Bestands- und Potenzialanalyse, Zielszenarien sowie eine Handlungsstrategie mit Maßnahmen.

Die Kommunale Wärmeplanung umfasst das gesamte Gemeindegebiet.

Vierkirchen, 18.08.2025

Harald Dirlenbach  
Erster Bürgermeister

Angeschlagen am: 19.08.2025  
Abgenommen am: 18.11.2025